

RIWAYAT HIDUP



Fattaah Ikhlah Prihanto, anak pertama dari empat bersaudara dan lahir dari pasangan Bapak Eko Prihanto dan Ibu Nurjanah, lahir di Jakarta pada 10 February 1993, menamatkan Pendidikan Sekolah Dasar di SDN 01 Kebon Kosong pada tahun 2005, Sekolah Menengah Pertama di SMPN 59 Bendungan Jago pada tahun 2008 dan Sekolah Menengah Atas di SMAN 5 Jakarta pada tahun 2012, serta melanjutkan kuliah Program Studi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi, di Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta melalui jalur PENMABA pada tahun 2012. Penulis pernah aktif dicabang olahraga Futsal Universitas Negeri Jakarta. Penulis pernah mendapatkan pengalaman Praktek Keterampilan Mengajar (PKM) di SMPN 139 Jakarta. Sebagai sarana komunikasi penulis dapat dihubungi melalui e-mail di Fattahprihanto@gmail.com

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan Karya Asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lainnya.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.

Jakarta, 10 Februari 2017

Fattaah Ikhlah Pihanto
6135127775

LEMBAR PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, puji dan syukur kepada Allah SWT saya panjatkan, atas ijin dan karunia-Nya skripsi ini dapat diselesaikan pada waktunya, terimakasih yang tak terbatas untuk-Nya yang meridhoi dan mengabulkan segala doa.

Kepada Bapak Eko Pihanto, Ibu Nurjanah, Tante saya Tante Tina, Tante Ani dan adik-adik saya Faizal Falaq Pihanto, Fadillah Anas Pihanto, Ahmad Naufal Pihanto terimakasih telah ikhlas dan tulus menemani hidup saya selama ini, terimakasih atas doa yang tak kunjung henti untuk saya disini, semoga kalian selalu diberi kesehatan oleh Allah SWT.



Terimakasih juga saya ucapkan untuk dosen-dosen yang sangat luar biasa yang berada di Fakultas Ilmu Keolahragaan, saya merasa sangat bangga pernah berada dikampus ini karena pernah belajar dari orang-orang hebat, semoga saya bisa menjadi orang hebat seperti kalian. Aamiin.

Tidak lupa untuk teman-teman PENJAS NON REG 2012, terimakasih sudah menjadi salah satu bagian hidup saya selama belajar dikampus kita ini, banyak kenangan yang mengocok perut kita jika kita mulai dari botak bersama sampai berjuang meraih gelar sarjana kita.



Terimakasih juga untuk Tria, Adeng, Ikhsan, Riri, Bang Jhon serta senior senior saya di Futsal UNJ, terimakasih buat dukungan kalian dan support yang telah diberikan kepada saya.



Terimakasih juga saya ucapkan untuk Pak Edo dan Pak Hardi selaku Guru Olahraga yang telah membimbing saya dari dulu sampai saya menyelesaikan studi ini, dan tak lupa juga keluarga kedua saya di Futsal 5 yang telah membantu saya dalam penelitian ini dan pengalaman yang luar biasa mereka berikan sampai saat ini.



Peneliti pribadi mengucapkan terima kasih untuk semuanya yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu, semoga kebaikan kalian kalian semuanya mendapatkan balasan yang lebih baik dari yang sebaik-baik pemberi balasan, yaitu yang maha kuasa Allah SWT.